



60 ANIVERSARIO  
27 de octubre de 2010

Sexta Versión parte el próximo 7 de octubre

## Congreso, Pato Manns, Díaz Eterovic y Jocelyn-Holt juntos en la Feria del Libro Usado

Junto con reeditar su éxito en la ciudad puerto, esta iniciativa de la Biblioteca Pública N°68 espera contar con la participación de la familia. Habrá poesía, ofertas de los libreros, música y un debate entre los candidatos a diputados

Rodrigo Ogalde Cofré

Un evento consolidado y con un claro punto familiar, será la sexta versión de la Feria del Libro Usado que organiza para la primera semana de octubre la Biblioteca Pública N° 68 de San Antonio.

Así lo recalcó la directora de esta entidad, Julia Jiménez Vargas, quien señaló que la feria tendrá muchas actividades atractivas e interesantes invitados para este año, por lo que se espera que asistan a ella niños, jóvenes y adultos.

La cita culminante será en esta feria los días 7, 8 y 10 de octubre en el recinto del colegio Papa Juan Pablo Segundo, donde se instalarán los stands de los libreros y su gran oferta de textos, publicaciones y ediciones históricas.

"Esto es como un nido que ya creció y tiene vida propia", dijo Julia Jiménez sobre el crecimiento que ha experimentado en sus seis años de vida la feria del Libro Usado.

Ají que esta iniciativa que cuenta con el apoyo de

muchas entidades, las que hacen posible que se consolide como una de las principales ferias culturales del año en la comuna puerto.

Sin embargo, el gran plus que otorga a esta versión, será la participación del grupo Congreso, que el domingo 9 de octubre a las 21:30 horas trae sus mejores canciones para deleite de los que asistan a la feria. Es de visto se leerán crónicas al usado del Coliseo Heggeli, que ha puesto sus ojos en el futuro devenir que tendrá la sede de la Biblioteca Pública N° 68.

Dentro de las invitadas destacarán seguramente las escritoras Bárbara Bilek Eterovic y José Miguel Vargas, el historiador Alfredo Jocelyn-Holt, el cantautor Patricio Manns, además de los críticos literarios Alvaro Bismarck y Alejandro Zembra.

CORRIDA SUELTA.

PRESENTARA LIBRO

En el caso de Alfredo Jocelyn-Holt, este historiador presentará el libro de su ex pupila Sofía Correa Suel "Las riendas del poder, la historia de la derecha en Chile".



Alfredo Jocelyn-Holt uno de los invitados a la Sexta Feria del Libro Usado en San Antonio.



Patricio Manns uno de los invitados a la Sexta Feria del Libro Usado.

Lo mismo hará con su libro de poesía el trío del festival cantor popular "Visión de América", Luis Restrepo, quien instalará su stand de la feria.

Lo que se hará el lunes 10 de octubre las rifas.

En los cuatro días que durará esta feria, además habrá tiempo también para dar cuenta de la existencia de algunas publicaciones, entre ellas las revistas Pájaro, Cabeza, Verde y Cordero.

Para debatir sobre la realidad del aislamiento de San Juan y el Río Maipo, los invitados de este foro social rural, organizarán propulsión a la organización tener un espacio de conversación sobre este tema relacionado con la protección ambiental.

### INVITACION

La inauguración de la Sexta Feria del Libro Usado tendrá lugar el mismo viernes 8 de octubre a las 20 horas, en tanto que el clima de la actividad será a las 20 horas del lunes 10 de octubre con la premiación de los ganadores del concurso literario Adolfo Covac, que organiza la Biblioteca N° 68.

La actividad incluirá la entrega de todos los eventos ligados a la Rifa del Libro Usado, por lo que se invita a todos a todo la familia para que desde ya se pueda organizar su asistencia a este encuentro que traerá cultura, entretenimiento y muchas más para la ciudad puerto.

pondrán sus visiones respecto a cada uno de las transmisiones.

### POESIA

Habrá también recitales de poesía, además de la presentación de la obra de teatro "Cuestión de Literación", de Juan Rodríguez, que ministrará el cargo de la compañía "Escarabajo Compañía".

En honor del desaparecido poeta del Litoral, Jaime González Rojas, "Jendia", se celebrará un homenaje, el que tendrá como objetivo reconocer el aporte que tiene este artista a las letras emilia.

Otro de las actividades es la realización de un debate entre los candidatos a diputados.

## Congreso, Pato Manns, díaz Eterovic y Jocelyn-Holt juntas en la Feria del libro usado [artículo] Rodrigo Ogalde Cofré

Libros y documentos

### AUTORÍA

Ogalde Cofré, Rodrigo

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2005

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Congreso, Pato Manns, díaz Eterovic y Jocelyn-Holt juntoas en la Feria del libro usado [artículo]  
Rodrigo Ogalde Cofré

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile